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赤羽根市民センター 一帯の施設の方向性について

問 	 赤羽根市民センター、赤羽根文化会館及び赤羽根
図書館の今後の方向性について市の考えは。

答  それぞれ老朽化などが進んでいることから、今後、
維持していくことが困難な施設として、取り壊す
方向で検討しているが、市民窓口機能、図書サー
ビスについては、赤羽根地域に欠かせない機能と
認識しており、維持していきたいと考えている。

問 	 赤羽根文化会館の大規模改修には多額の費用が必
要とのことだが、どの程度の金額か。

答  現在、不具合が生じている空調設備と屋上防水の
改修で約1億7千万円必要になると試算されてお
り、その他の改修や今後の維持管理経費等も合わ
せると、さらに大きな費用が必要になると見込ん
でいる。

問 	 これまで適切な管理がされていれば、さらに長寿
命化もできたのではと思うが、これまでの対応は。

答  他の公共施設等への複合化などを検討する施設と
して位置付けられており、この前提において適切
な維持管理を行い、施設の健全化に努めてきた。

問 	 市民窓口機能と図書館サービスを維持していくと
のことだが、どのような施設を検討しているのか。

答  市民窓口機能と図書サービスを併せ持つ複合的な
施設を視野に入れ、今後、手法の検討を進めてい
く。

問 	 検討段階で地域住民の声を聞き、尊重していただ
きたいが、今後の説明をどのように行っていくの
か。

答  必要に応じ各市民館単位などで説明し、意見を伺
う機会を設けることを検討していく。

取り壊す方向で検討しているが、市民窓口機能などは維持して
いきたい
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